

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
MEDICINA HUMANA
CAMPUS COMITÁN

TEMA:
PARAFILIAS

MATERIA:
MEDICINA FORENSE

ALUMNA:
ROSARIO LARA VEGA .

GRADO Y GRUPO:
5° "A"

DOCENTE:
DR. DAGOBERTO SILVESTRE ESTEBAN

PARAFILIAS

Son fantasías recurrentes e intensas de excitación sexual, pulsiones o comportamientos sexuales angustiosos o incapacitantes y que involucran objetos inanimados, niños o adultos sin consentimiento, o el sufrimiento o la humillación de la persona o una pareja con probabilidad de causar daño.



EXHIBICIONISMO

El exhibicionismo se caracteriza por conseguir la excitación sexual a través de la exposición de los genitales, habitualmente ante un extraño que está desprevenido.



FETICHISMO

Uso de un objeto físico (el fetiche) como la manera preferida de excitarse sexualmente.



FROTTEURISMO

Excitación sexual intensa como resultado de tocar (no genitalmente) o frotar el área genital de una persona sin su consentimiento.



PEDOFILIA

Se caracteriza por la presencia de fantasías, impulsos o comportamientos sexualmente excitantes recurrentes e intensos relacionados con los niños



MASOQUISMO

Comporta actos en los que una persona experimenta excitación sexual al ser humillada, golpeada, atada o sometida a maltratos.



SAADISMO

Perversión sexual de quien provoca su propia excitación cometiendo actos de crueldad en otra persona.



VOYEURISMO

Es el acto de mirar (espiar) el que produce la excitación y no el hecho de mantener una relación sexual con la persona observada.

BIBLIOGRAFÍA

Fundamentos de medicina legal
Mario Alberto Hernández Ordóñez

CONCLUSIÓN

Las parafilias es una condición en la que la excitación y la gratificación sexual del individuo dependen de la fantasía recurrente de una experiencia que se convierte como prioridad en la conducta sexual de un individuo.

Esto puede ser mediante algunos objetos, situaciones o el no consentimiento de otras personas, situaciones que se encuentran fuera del alcance de los intereses sexuales habituales. Esto ha sido problema médico legal por el peligro conducen al delito o la muerte en algunas ocasiones, es muy importante conocer este tipo de parafilias ya que cada una tiene algo que las caracterice.